
Superficie 400 m²

Référence 84742966

Prix 7 500 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Idéalement située au coeur d'un secteur residentiel sur les hauteurs de Villefranche

sur  Mer,  Belle  et  spacieuse  propriété  de  400m²  sur  un  jardin  paysagé  plat  de  1

583m²  complanté  d'oliviers,  d'agrumes  et  d'arbres  fruitiers.La  propriété  domine

toute  la  Baie  de  Villefranche  sur  mer  et  la  Peninsule  de  Saint  jean  Cap  Ferrat,

exposée plein sud, cette magnifique demeure bénéficie d'un calme absolu et d'une

vue  panoramiqueAu  niveau  principal  :Très  grand  hall  d'entrée,  dressing,  sanitaire

invités, grande cuisine contemporaine, coin repas, donnant sur une terrasse, séjour

de 70 m² ouvert sur ...

Ideally  located  in  the  heart  of  a  residential  area  on  the  heights  of  Villefranche  sur

Mer,  Beautiful  and  spacious  property  of  400sqm  on  a  flat  landscaped  garden  of

1,583sqm  planted  with  olive  trees,  citrus  fruits  and  fruit  trees.The  property

overlooks  the  entire  Bay  of  Villefranche  sur  mer  and  the  Peninsula  of  Saint  Jean

Cap  Ferrat,  facing  south,  this  magnificent  residence  benefits  from  absolute  calm

and  a  panoramic  viewAt  the  main  level:Very  large  entrance  hall,  dressing  room,

guest toilet, large contemporary kitchen, dining area, opening onto a terrace, living

room of 70 sqm opened on a ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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